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COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE DU 3 MARS 2023 

 

Ouverture de la séance à 18h45. 

La secrétaire, Tiphaine ORY remercie les personnes présentes à cette assemblée 

générale. 

Sont présents les membres du bureau : 

Martine ROTHAN, trésorière 

SOYER Elisabeth, vice trésorière 

Tiphaine ORY, secrétaire 

Brigitte LESCAILLE, vice-secrétaire 

Pierre SOYER, membre 

Jennifer HERTZEIN, vice-présidente 

Jérôme PHILIPP, vice-président 

Philippe DROUIN, Membre 

Danièle MANSARD ,Membre 

 

 

Les absents sont excusés notamment Benjamin CORNU, Alain COUILLAUD, Membre 

Avec 49 licenciés au CHAT en date du 3 mars 2023, 4 pouvoirs qui ont été remis et  

26 présents, le quorum est atteint. 

Début de la séance 18h45 

 

Tiphaine ORY excuse l’absence du Président, remercie les personnes présentes et 

propose de lire le compte rendu AG 2022  

Bilan de la section basket lu par Pierre SOYER 
Pierre évoque le problème de chauffage aux gymnase des Vassaules et des Terrasses 

en précisant que 14 degrés est beaucoup trop peu pour des sportifs en situation de 

handicap.  

 

Bilan de la section foot fauteuil lu par Pierre JUSKEWYCZ 
 

Bilan de boccia lu par Martine  
 

Bilan du tennis de table lu par Régis  
 

Bilan de la piscine lu par Martine 
Martine informe que la section piscine est moins active en hiver.  Elle félicite Mina , 

nouveau membre qui fait beaucoup de progrès en piscine. 

 

Promenade champenoise lu par Martine 



Mr LEGUY, élu de la ville de Troyes prend la parole. Il félicite les membres du club. 

Répond à Pierre et expliques les raisons des restrictions de chauffage dans les 

gymnases. Promet d’évoquer le soucis à la commissions des sports de la ville de Troyes 

 

Bilan financier présenté par Martine 

Les comptes présentent un déficit de 1804,57€ qui s’explique par des achats 

exceptionnels ( tenue complètes pour les équipes de boccia et foot fauteuil), 

relooking des fauteuils de foot fauteuil, budget de la promenade champenoise plus 

élevé que dans le prévisionnel.) 

 

 

Projet 2023 lu par Tiphaine 

 

Le projet d’un week-end caritatif le 1et 2 juillet, karaoké gourmand, concours de 

puzzle, tombola, grâce au soutien de la commune de Maraye en Othe. Des 

partenaires sont contacter pour ce projet. 

 

Sibylle Bertail-Fasseart représente Mr Pichery président du Conseil Départemental de 

l'Aube et  nous remercie pour notre engagement. Elle rappelle celui du département 

pour notre cause et évoque le souhait  de ce dernier de faire rajouter le logo du 

département sur les tenues des équipes, les courrier, les équipements…Mme BERTAILLE 

demande des éclaircissements sur les résultats financiers. Pierre et Martine y 

répondent.  

 

Vote pour l’approbation du bilan de l’année, les comptes rendus d’activités et 

financiers ainsi que le budget prévisionnel. Ils sont votés à l’unanimité 
 

Martine évoque le décès de François HALLETON et l’hospitalisation de Alain. 

Remerciement des vice-présidents et du bureau à l’ensemble de l’assemblée et 

invitation à partager un verre d’amitié et le buffet préparés par Martine que nous 

remercions chaleureusement. 

 

La séance est levée à 19h 51  

 
 

 

 

 

 

 

Benjamin CORNU 

Président 

Tiphaine ORY  

Secrétaire 



Bilan moral
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Au cours de cette année 2024, l’association a connu de grands bouleversements:

Alain nous a quitté en mars 2023. Depuis de nombreuses années il entretenait le matériel et 

bien que malheureusement moins présent ces dernières années, il restait un membre 

important du foot fauteuil.

 Benjamin, notre président, qui tentait de superviser le fonctionnement du club, a rendu les 

armes en mai après un combat de titan contre le covid.

Martine , elle aussi très éprouvée a du mettre sa disponibilité entre parenthèses pour faire 

face à la perte de François .

 Jérôme PHILIPS et Jennifer HERTZEIN ont repris le flambeau avec courage et détermination. 

Des choix se sont imposés pour maintenir une cohérence et une faisabilité des activités 

proposées par le club. Nous avons concentré nos forces autours des sports et des 

compétitions en augmentant le nombres d’entrainements au foot et à la boccia. Ces efforts 

ont payé puisque nous comptons 29 sportifs en compétition en 2024  contre 25 en 2023. Les 

résultats du Baskets et de la boccia furent très satisfaisant, l’équipe de foot se renforce 

nettement.
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La promenade champenoise n’a pas pu avoir lieu, mais 3 randonnées sur le temps d’une journée sont 

programmées en 2024 au départ de la maison du canoë. L’Open de Troyes et Vital sport ont été maintenus, 

permettant de faire la promotion du Handisport et de nous rendre plus visibles aux yeux du grand public.

L’activité piscine et l’école des sports n’ont pas réussis à se  remettre en place mais ce n’est que partie remise. 

L’activité ping-pong se limitera à des échanges de balle sur les temps d’entrainement boccia à Pasteur. Si des 

joueurs souhaitent se perfectionner d’avantage, une convention avec le club tennis OS-NOES est en cours de 

signature pour un partenariat et permettre ainsi une pratique Handisport du ping-pong.

Sur le plan financier, la diminution des subventions, notamment de la ville de Troyes, a imposé une gestion très 

rigoureuse supervisée par une comptable professionnelle et  a fortement fragilisé notre association. Espérons que 

2024 s’annonce plus sereine. Les échanges avec nos principaux financeurs nous a permis d’expliquer de manière 

plus approfondie nos contraintes, besoins et projets futurs . Je tiens à remercier la ville de Troyes et le 

Département pour leur écoute et leur partenariat. En 2023 un compte a été ouvert à la banque Populaire de 

Champagne. Maintenant nous souhaitons clore celui de la Société Générale qui n’a plus lieu d’être puisque tout à 

été transférer sur le nouveau compte.

Nous avons également reçu le premier prix de la CASDEN pour notre projet d’achat d’un fauteuil de basket. Il 

récompense notre engagement et notre volonté de proposer aux joueurs du matériel performant.

Une convention avec la commune de Maraye en Othe a été signée. Cette commune a particulièrement à cœur de 

mettre en avant le Handisport, apportant à  ses habitants des temps de jeux boccia,  en mettant à disposition du 

club une salle pour l’organisation de manifestations extra sportives et en créant une aire d’activités sportives avec 

des agrès spécifiques Handisport. 

Espérons que l’année 2024 sera plus calme et plus sereine pour continuer à développer et promouvoir les sports 

qui nous tiennent à cœur et que nous pratiquons ensemble .



Le CLUB en CHIFFRES

Nombre de 

licenciés

53

Compétition

29

Cadres/ 

Bénévoles

22

Loisir

2

Homme 

/Femme

36/17
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Nos Sports!

Tiphaine ORY

Référente boccia

Pierre SOYER

Réfèrent foot fauteuil
Pierre SOYER

Réfèrent basket fauteuil
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BASKET FAUTEUL
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Pierre SOYER

                                                               

Membre du Bureau

                                                   

En charge des sections 

Basket et Foot fauteuil

La fin de saison 2023 a été bonne, elle aurait dû être encore meilleure car nous échouons 
en demi-finale de play-off chez nous contre Paris après avoir gagné chez eux. Il faut voir le 
bon côté des choses c’est de l’expérience.
A la rentrée nous avons intégré la CIME, quel changement, un vrai bonheur.
L’arrivée d’Eric Benault (ancien capitaine de l’équipe de France et multi médaillés 
Paralympique, nous a apporté un nouvel élan qui à l’heure où je vous écris nous fait 
espérer d’être au rendez-vous de la montée en juin 2024.
La situation financière n’a jamais été aussi délicate, sans l’aide du CD Handisport nous 
serions en train de déposer le bilan. Je ne sais pas combien de temps nous pourrons 
continuer ainsi. Nous avions un accord tacite avec la ville de Troyes qui s’est effiloché au fil 
des années. Le coût toujours plus important des dépenses avec l’inflation n’est pas très 
encourageant. Ce n’est pas faute d’être raisonnable !
Dans une période où nous pourrions envisager d’avoir une deuxième équipe, il faut d’abord 
se poser la question si nous passerons la saison 24-25.
Qui vivra verra......
Je tiens à remercier la Ville de Troyes qui nous a mis à disposition pendant de nombreuses 
années les installations sportives des Vassaules - Terrasses et COSEC3 et son service des 
sports toujours à l’écoute et que nous serons sûrement amenés  à solliciter à nouveau.
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FOOT FAUTEUL

Pierre SOYER

                                                               

Membre du Bureau

                                                   

En charge des sections 

Basket et Foot fauteuil

BILAN DU FOOT FAUTEUIL 2023 

 

Bien qu’en panne de résultat, un nul et une victoire sur la saison, l’équipe a su rester solidaire 

devant l’adversité, encore plus difficile avec le décès de son capitaine emblématique Benjamin; Manu et 

Pierre J. aidés par des Parents volontaires ont maintenu le cap. 

A la rentrée fin septembre, début octobre, il a fallu déménager à la CIME, remettre en état des 

fauteuils en mal d’entretien et remobiliser les troupes. Pierre Soyer a pris le relais avec l’aide de Michel, 

Quentin, JB, Pénélope et Chiara pour reconstruire une équipe.  

Les anciens sont revenus, des nouveaux sont arrivés, formant un groupe très perfectible mais plein 

d’enthousiasme. 

Le début de saison est difficile mais nous sommes remplis d’espoir, l’aspect financier va rendre la 

saison complexe. Il faudra trouver des financements et même pour maintenir l’existant, encore plus si 

nous voulons pouvoir accueillir de nouveaux joueurs (euses). 



BOCCIA L’équipe de boccia s’est montrée très performante cette année lors des opens puisque 

Brigitte, Jennifer sont toujours sur le podium, Minna et Sébastien (en première année de 

compétition) se classent très souvent sur la quatrième marche. Laïla rejoint l’équipe des 

compétiteurs pour la saison 2024, ce qui est représentatif de la bonne ambiance et de 

la détermination de nos joueurs..

Intégrer la Cime en septembre, nous a permis de rajouter un créneau d’entrainement le 

lundi après-midi, permettant à de nouveaux joueurs de nous rejoindre. Les 2 

entrainements en soirées à Pasteur sont assurés par Théo Villetet (nouvel entraineur de 

l’équipe accompagné par Quentin et Belvine nos deux services civiques, très volontaires 

et efficaces. Ces deux lieux d’entrainements se complètent parfaitement. 

En 2023 nous n’avons pas pu aller au championnat régional suite au décès de 

Benjamin, fermant ainsi la porte du championnat de France. Nous espérons nous 

rattraper en 2024 avec des joueurs encore plus déterminés

Après le succès de l’Open d’entrainement en 2023, nous avons organisé un open 

qualificatif pour les championnats régionaux  en octobre dans le cadre magnifique de la 

CIME. Fort de cette réussite, une date est déjà fixée pour octobre 2024.

La saison 2024 s’annonce bien pour nos joueurs, nous devons rester prudent quant aux 

coût des déplacements pour les compétitions en extérieurs. En effet les financements 

pour la section  boccia  sont difficiles à trouver, la région ne subventionnant que les 

sports collectifs. Mais face à la constance des joueurs et grâce au soutien des 

collectivités locales, nous mettrons tout en œuvre pour y parvenir…
12

Tiphaine ORY

                                                               

Secrétaire

                                                   

En charge de la 

section Boccia



Par Elisabeth SOYER

Trésorière adjointe

BILAN FINANCIER

Mélanie MIODANIC

Vérificatrice aux comptes
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Compte de Résultat 2023
 par section



EN PLUS VISUEL…
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Merci 

Méla
nie!



Projets financiers 2024

Exposition 

Photos 

1000€

Matériel Boccia 

200€

Fauteuil foot 

5000€

compétitions

Déplacements: 15 000€

Arbitres: 4000€

Jeux 

Paralympiques

2000€
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Projets 2024

3 journées 

Randonnées vélo

Au départ de la 

Maison du Canoë

14 avril

16 juin

15 septembre

Organisation 

Compétitions

À domicile:

▪ Basket fauteuil

▪ Foot fauteuil

▪ boccia

Partenariat CDH

• Vital sport

• Open de Troyes

Partenariat 

Maraye en Othe

• Concours de 

puzzle

• Inauguration 

espace sportif 

Benjamin 

CORNU

• Animation 

boccia ( période 

hivernale)

Jeux Olympiques

• Maraye e Othe

• Groupama
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Des dates…
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Les champenois 
aux  jeux 

Paralympiques…

23

Cette année 2024 étant celle des Jeux on 
souhaite organiser des journées pour chacune 

de nos  sections…



La convention entre nous et la commune de Maraye en 
Othe a  permis de financer un espace sportif pour 

TOUS ,

Le conseil municipal a souhaité rendre hommage à 
Benjamin en nommant ce lieu

 «  Espace Benjamin CORNU »

L’inauguration aura lieu le 23 mars 2024 

N’hésitez pas à nous y rejoindre!
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Paroles aux élus

✓ Pour la ville de Troyes:  Mme Karine DUTRUEX

✓ Pour le département: Mme Sibylle BERTAILLE-FASSERT

✓ Pour la commune de Maraye en Othe: Mme Nadège DUMAS-MASSON
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Merci
À tous nos partenaires 

et 

à vous pour votre attention ce soir.
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